



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 028**  
Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, DM 25 de febrero de 2025

## **INCORPORACIÓN DE NOVENA COHORTE DE LICENCIADOS EN CIENCIAS POLICIALES Y SEGURIDAD CIUDADANA 2025**

La Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Central del Ecuador incorporó 166 profesionales pertenecientes a la novena cohorte de licenciados en Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana 2025. Esta graduación reafirma el esfuerzo conjunto entre la academia y las instituciones de seguridad para fortalecer el desarrollo profesional y ético de quienes velarán por el orden y bienestar de la sociedad.

El Dr. César Muñoz, director de la Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana, resaltó la importancia de este momento para los nuevos licenciados, quienes dejan atrás su categoría de cadetes para integrarse a las filas del mando policial e iniciar un ascenso profesional, ciudadano y, sobre todo, humano.

El rector de la Casona Universitaria, Ph.D. Patricio Espinoza del Pozo, destacó el papel fundamental de la educación en la evolución de la seguridad durante los próximos 25 años. En su discurso, enfatizó que la seguridad se convertirá en protagonista de la geopolítica venidera y que el estudio de la inteligencia artificial será indispensable; en este contexto, tanto los estudios académicos como los cuerpos de seguridad deben actualizarse conforme a los avances tecnológicos. Además, el Rector condecoró al Lcdo. Alex Josué Mancero Vizcarra, egresado con el mejor desempeño de la cohorte. Por su parte, la Coordinadora de la Carrera, la Dra. Pilar Calderón, entregó el reconocimiento al Lcdo. Paúl Sebastián Gonzalón Godoy, distinguido como el segundo mejor egresado, resaltando que las autoridades, profesores y compañeros desean rendir homenaje a su esfuerzo, dejando una marca imborrable en su memoria.

El mejor egresado de la cohorte, Alex Josué Mancero Vizcarra, compartió un emotivo discurso en el que destacó el esfuerzo y sacrificio de cada estudiante. “Hoy es un día de victoria, el punto culminante de un arduo viaje académico que nos ha forjado en conocimiento y aprendizaje. También es el umbral de una nueva etapa, donde los desafíos se transforman en responsabilidades, y el aprendizaje se convierte en acción. Nos reunimos aquí con la satisfacción impresa en nuestras miradas y el orgullo latiendo en nuestros corazones, testigos de nuestro sacrificio, de cada obstáculo superado y de las incontables noches en vela que hoy encuentran su recompensa”, afirmó.

Por su parte, el General de Distrito Freddy Zarzosa, Subcomandante General de la Policía Nacional, subrayó la importancia de la formación académica en la institución policial. Para Zarzosa, la instrucción y el conocimiento son la base de la profesión policial, pues permiten una actuación marcada por la actitud, honradez, fortaleza y valor del policía nacional. Gracias a la formación académica brindada por la Universidad Central del Ecuador y tras un riguroso periodo de capacitación, los cadetes obtienen el título de tercer nivel como Licenciados en Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana. Este proceso ha permitido cultivar habilidades y aptitudes fundamentales que constituyen herramientas eficaces al servicio de todos los ecuatorianos, manifestó.

(J.P.).

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec